

# PlantaDoce.

Público

## La Generalitat Valenciana plantea comprar el Hospital Valencia al Mar por nueve millones

La operación de compraventa estaría financiada a cargo de fondos europeos. El grupo Vithas optó por cerrar el hospital en 2020 por las pérdidas que acumulaba desde 2012 de forma ininterrumpida.

PlantaDoce  
2 nov 2021 - 17:25



El Hospital Valencia al Mar parece haber encontrado comprador. La Generalitat valenciana está trabajando en la adquisición de este complejo sanitario, ubicado en el distrito Marítimo, por nueve millones de euros para reconvertirlo en un espacio sociosanitario.

---

# PlantaDoce.

---

La operación de compraventa estaría financiada a cargo de fondos europeos, según informa *Valencia Plaza*. Vithas optó por cerrar el hospital en 2020 por las pérdidas que acumulaba desde 2012 de forma ininterrumpida y que **en 2019 ascendieron a 1,3 millones de euros**.

**El Hospital Valencia al Mar se encuentra en un emblemático edificio modernista inaugurado en 1903**, levantado en el distrito Marítimo, y declarado patrimonio histórico-artístico. Al respecto, el alcalde de Valencia, Joan Ribó, ha defendido la decisión del Ejecutivo regional de adquirir el Hospital Valencia al Mar para darle un uso sociosanitario y se ha mostrado a favor de esa compra y de incrementar los servicios públicos en la ciudad.

## **La Generalitat Valenciana quiere darle uso sociosanitario a este hospital**

Ribó se ha pronunciado de este modo tras firmar un convenio con el conseller de Economía, Rafa Climent, preguntado por esa adquisición. “Me parece estupendo todo lo que sea que la Generalitat compre temas de salud, igual que me parece estupendo lo de Torrevieja y me pareció estupendo lo de Alzira”, según declaraciones recogidas por *Europa Press*.

El edificio en cuestión dispone de **14.000 metros cuadrados** y se encuentra en un estado de conservación bastante bueno. Las actuaciones de adecuación y rehabilitación que tenga que llevar a cabo el Ejecutivo autonómico no serían demasiado costosas.

**El inmueble cuenta con una protección como Bien de Relevancia Local (BRL)**, de tal modo que la administración valenciana tenía derecho de tanteo para adquirir el edificio en cualquier operación de compraventa. Para financiar su compra y adecuación, la Generalitat Valenciana pretende hacer servir la llegada de los fondos europeos de recuperación Next Generation. En principio, la operación estaría cubierta en su totalidad por esta línea de ayudas.

El centro estaba gestionado por la orden de los Hospitalarios de San Juan de Dios bajo el nombre del Hospital San Juan De Dios hasta que en 1991 fue adquirido por la compañía Nisa, que lo rebautizó como Hospital Valencia al Mar.